



EDUCACIÓN

ESTUDIANTES DE ARGENTINA Y PERÚ CURSARÁN MÁSTERES EN CASTILLA Y LEÓN GRACIAS A BECAS DE LA JUNTA

El secretario general de la Consejería de Presidencia, José Manuel Herrero, ha recibido a los estudiantes que este año han resultado beneficiarios de las becas que financia anualmente la Junta a través de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado. En el presente curso se trata de estudiantes procedentes de Argentina y Perú, que están cursando los másteres en las Universidades de Salamanca y de Burgos para completar su formación. Herrero ha departido con los estudiantes y les ha animado a explorar las posibilidades de poner en marcha en Castilla y León su proyecto de vida y trabajo, y ha anunciado, también que desde la Consejería se está estudiando mejorar el programa de becas para la próxima convocatoria, tras la demanda de las comunidades castellano y leonesas en América.

